

湖西大学交換留学月例報告書（2月）

国際文化学科
大塚梨奈

1. 学校開始

長期休みも終わり、2月27日に新しい学期が始まりました。講義の選択に関しては前回と同じく韓国語の講義と通常の講義があり、自分でとりたい講義を選択していきます。必要に応じて韓国語の語学堂に通うこともできます。大学の授業は言葉の面でまだ難しい部分が多く、どの講義をとろうか迷っている状態です。教授に聞きながら、自分がどの講義なら聞けるのか検討して、授業を選択していこうと思います。

2. 新しいルームメイト

前学期は韓国人のルームメイトを見つけてもらえず、最後まで日本人3人で生活していました。今学期は前期に寮で知り合った韓国人2人と新たに募集した1人と4人で住み始めています。言語の面では分からないことも多く、戸惑うこともたくさんありますが全員優しく様々なことを教えてくれるので、なんとかやっていけています。一緒にご飯を食べに行ったり、夜中までルームメイトと話したりすることも多く、とても楽しく生活しています。韓国人同士の会話を聞くと、とても早く聞き取りが非常に難しいですが、生の韓国語に触れる良い機会だと思います。日常会話の中で実践する良い機会なので、たくさん使えるよう頑張っていこうと思います。



3. 交流

今月は前期にできた韓国人の友達と韓国のバレーボールを見に行きました。SKY WALKERS というヒョンデカード会社のグループで、サムスンのチームとの試合でした。席も近く、生で見る試合は非常に迫力満点で面白かったです。試合後は選手と一緒に写真を撮ってくれる時間があり、たくさん写真を撮ってもらいました。まだシーズン途中なので、また見に行こうと思います。



4. 旅行

2月のまだ、学校が始まる前にソウルに旅行に行ってきました。この旅行の目的はaespaのライブに行くことでした。せっかく韓国にいるので韓国のライブに行こうと計画して、自分でチケットをインターネット上で取って行ってきました。1泊2日で行ったのですが当日にホテルが取れていないことに気がつくなどトラブルがたくさん起きましたが、なんとか無事に終わりました。また機会があれば、行きたいと思います

